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К 476-летию Любима

Владимир Куприянов

Слово о Любиме

Над Любимом звёзды зажигаются,
Тихо гаснет розовый закат.
Город наш сегодня наряжается
В свой красивый праздничный наряд.
При слиянии Учи и Обноры
Он стоит, наш славный град Любим.
Нежно дарит ласковые взоры
Сыновьям и дочерям своим.
Защищал он нашу Русь святую
От врагов в былые времена,
И глядит в Обнору голубую
Светлая победная весна.
Здесь рождались песни и сказания
Про красавиц и богатырей.
Посвящал стихи родному краю
Сын Любима – Новосёлов Алексей.
День прошёл, идёт на смену новый –
Уж такая летняя пора,
И поют над Учей и Обнорой
Соловьи до самого утра.
В ярких флагах площадь городская,
Парк шумит зелёною листвой,
Ночь проходит, утро наступает.
С Днём рожденья, город наш родной!



Спорт

Любимская футбольная команда продолжает серию победных матчей. В минувшие выходные
любимцы встречали на своём поле команду г.Мышкин и одержали победу со счетом 3:0.
Два мяча в ворота противника забил Максим Михеев, один мяч - Алексей Соколов.

Награды

Вручили юбилейные медали

Ещё в феврале вышел приказ министра обороны С.К. Шойгу "Об учреждении юбилейной
медали «В память 25-летия окончания боевых действий в Афганистане», но чеканившиеся
почти полгода награды нашли своих героев совсем недавно. Медалью награждают
участников боевых действий и членов семей погибших. Любимским ветеранам Афганистана
медали вручили на этой неделе. Торжественное мероприятие проходило в малом зале
администрации Любимского района. Поздравить «афганцев» и вручить награды пришли
Глава района А.В. Кошкин, заместитель Главы района по социальной политике Л.Б.
Антоненко и сотрудник отдела военного комиссариата Ярославской области по
Любимскому и Первомайскому районам О. В. Мошкова.

Глава района обратился к ветеранам со словами благодарности за то, что честно
выполнили свой воинский долг, пожелал им  здоровья и мирного неба.

Сегодня задача не только государства, но и ветеранов войн и локальных конфликтов,
воспитать из юношей настоящих мужчин, способных постоять за Родину.

Светлана Широкова

Фото автора



Актуальное интервью

Если каждый сделает хоть немного для своего города –
жизнь изменится к лучшему

2 августа мы будем отмечать праздник, который с нетерпением ждём каждый год  - День
рождения любимого города. Несомненно, это важное и радостное событие в жизни
каждого жителя.
Накануне этого праздника мы встретились с Главой городского поселения Любим
Александрой Сергеевной Козловой, чтобы поговорить о том, чем сегодня живёт наш
город.
- Александра Сергеевна, едва ли кто-то будет оспаривать тот факт, что за последние
годы облик нашего города значительно изменился в лучшую сторону. Появилось много
детских и спортивных площадок, клумб, красивых домов с ухоженными двориками, а
главное – снесены старые ветхие дома, на месте которых строятся новые. Жители
получают новые благоустроенные квартиры, и в этом большая заслуга районной
администрации и администрации городского поселения.
 - Работать в органах местного самоуправления сложно, но интересно. Работа
направлена не только на освоение средств местного бюджета, но и на реализацию
целевых программ. Самой ёмкой сегодня является программа переселения граждан из
аварийного жилищного фонда.  Благодаря этой программе на начало 2014 года  было
расселено 120 семей, что привело к  улучшению жилищных условий 266 человек. Все они
проживали в жилом секторе, признанном аварийным до 1994 года, а это 4 002, 31 кв.
метра. По состоянию на конец 2013 года   очередь на расселение состояла ещё из 122
семей, проживающих на 4 122 кв. метрах. Их жильё было признано аварийным до 2012
года, всех этих граждан планируется переселить в новые квартиры до конца 2017 года.
В 2014 году Администрация поселения уже приобрела 6 квартир, и ключи от нового
жилья получили 6 семей из этой очереди. Также в 2014 году Администрация заключила
контракты на долевое участие в строительстве 46 квартир, застройщиками  являются
ООО «Минин и Пожарский», возглавляемое Н.И. Смирновым, ООО фирма «Ремсервис» и ООО
«Комфорт плюс», основное руководство которыми осуществляется В.В. Смотровым. Их
силами строятся дома на Советской, 29, два дома на улице Школьная, 16-квартирный
дом на улице Октябрьская, дом на ул.Даниловская.
- В России, как известно, две беды, чтобы одной стало меньше, городское поселение
ежегодно ремонтирует дорожное покрытие улиц. 2014 год - не исключение?
- Конечно. В этом году проводился ремонт дорожного полотна в д.Останково, там
отремонтирована улица Героя Советского Союза Степана Тихомирова и  проезд к ней от
улицы Полевая.  В Любиме отремонтированы  улица Вологодская, проезд к мосту через
Учу, улица Володарского. Также отремонтирована улица Солнечная в п.Соколиный,
придомовая территория нескольких домов в п.Отрадный. Все выделенные субсидии по
программе ремонта дорог в этом году уже освоены.
Кроме того, весной и летом мы проводили ямочный ремонт. Работы по летнему
содержанию дорог выиграло Любимское ГУП «Автодор». Несколько улиц было дважды
грейдировано, часть  дорог  посыпаны песчано-гравийной смесью. Работы по подсыпке
дорог будут продолжаться до 1 сентября. Таков срок контракта с подрядчиком на сумму
1 млн. 600 тысяч рублей.
- Расскажите, каким образом выбираются улицы для ремонта их дорожного полотна?
- Этот вопрос решается совместно с депутатами Муниципального Совета. Они принимают
решение о ремонте уличной сети после её обследования. В ближайшее время будет
рассмотрен вопрос о ремонте дорожного покрытия на 2015 год.



Также хочется сказать, что в 2014 году поселением продолжена работа по одному из
традиционных основных направлений - капитальному ремонту многоквартирных домов.
Финансирование данной программы составило в этом году более 3 миллионов 190 тысяч
рублей, на которые будут отремонтированы кровли домов 81, 82а на улице Даниловская,
дома 96 на улице Советская. Софинансирование программы на местном уровне будет
осуществляться за счет взносов населения на капитальный ремонт жилья, это 1 млн.
400 тысяч рублей.
- Расскажите, пожалуйста, о реконструкции и развитии уличных электросетей.
- Мы тесно работаем с ОАО «ЯрЭСК», руководитель Любимского участка Н.А. Пилясов, по
замене и установке светодиодных светильников. На сегодняшний день по программе
энергоэффективности и энергосбережения частично заменены светильники ЖКУ на
светодиодные. Также ОАО «ЯрЭСК»на ряде улиц проводит замену опор и проводов.
Занимается данная фирма и благотворительностью. Ко Дню города она сделала городу
подарок, оплатив половину стоимости системы видеонаблюдения, которое  уже
установлено в центре города.
- Александра Сергеевна, сегодня немало зависит от инициативы самих горожан, ведь
как говорится «дитя не плачет, мать не разумеет»…
- Во всё, что мы делаем, мы вкладываем душу, потому что делаем это для людей, для
их хорошего настроения и самочувствия. Горожане, видя это стремление власти, сами
начинают ответственно относиться к тому месту, где живут, активно участвуют в
преображении города. Жители Любима и п. Отрадный обратились к депутатам партий ЛДПР
и «Единой России» с просьбой помочь приобрести новые детские площадки. Благодаря их
инициативе площадки получены и установлены в районе улиц Красноармейская  д.11 и
домов 22, 23, 24, 29 в п.Отрадном. Кроме того, поселение заменило на новую детскую
площадку у Дома культуры посёлка Отрадный,  Радостно, когда люди проявляют
самостоятельность по благоустройству своих территорий. Население начинает понимать,
что нужно ответственно относиться к своей территории. И если каждый сделает хоть
немного для своего города, жизнь изменится к лучшему. Со своей стороны мы проводим
конкурс на лучшее содержание придомовых территорий, поощряя победителей.
- Летом буйно расцветают клумбы в центре города, которые каждый год всем нам дарит
бригада по благоустройству Любимского МУП ЖКХ…
- Рассада для цветочных клумб городских  скверов в этом году полностью  выращена
руками работников МУП ЖКХ. Также её предлагали в другие поселения, в торговые точки
и учреждения.
- Александра Сергеевна, один из насущных вопросов – мусор. В последней с вами
поездке по городу мы говорили о том, что мусора стало больше.
- Это действительно так, количество мусора, а следовательно и нагрузка на жилищно-
коммунальный комплекс поселения по его вывозу в сравнении с прошлыми годами
возросли вдвое. В настоящее время норматив пересмотрен, и плата за вывоз ТБО
возрастёт. Мы приобрели новые контейнеры на 117 тысяч рублей, устанавливаем
ограждения для контейнерных площадок.
- Жители станции сообщили нам о закрытии бани №2, будет ли решаться вопрос с
подвозом граждан к другой бане?
- Да. Администрация поселения уже решает вопрос о подвозе этих жителей  к городской
бане №1 на автобусе.
- Я знаю, что полномочия  по газо- и водоснабжению поселения переданы районной
администрации, но всё равно Вы в курсе последних событий, расскажите, пожалуйста,
что нового?
- Недавно газ пущен в посёлок Соколиный, на днях голубое топливо придёт в д. Шарна
и в д.Починок –Черепанов. В доме №28 в п. Отрадный  проводятся работы по переводу
на индивидуальное газовое отопление.
Работает Администрация района и по программе «Чистая вода», благодаря которой на
улице Первомайская будет заменено 800 м  водопровода.
- А есть у Главы города мечта?
- Конечно, есть! Мечтаю, чтобы каждый горожанин стал добрым, рачительным хозяином.
Нам всем дорога история нашего Любима и его неповторимый, веками складывавшийся
облик.
За более, чем 4 века существования с нашим городом была связана судьба многих
людей. Славные труженики делали биографию города, которая продолжается и сегодня.
Город строится, растёт, и в последнее время он не раз становился центром проведения
не только районных, но и областных мероприятий. Все это позитивно влияет на его
имидж.



В этом году в Ярославле состоялось открытие гостиничного комплекса «Любим»,
созданного силами и средствами одного из наших меценатов – В.Ю. Орлова, на
протяжении многих лет руководящего одной из крупнейших компаний области ОАО
«Ярославский технический углерод». Комплекс расположен на территории более 2,5 га,
состоит  из трех корпусов на 450 человек и единственного в области двухуровневого
ресторана «Уча». И теперь гости области, которые приезжают со всей России и из-за
рубежа, проявляют повышенное внимание к нашему городу, его прошлому и настоящему,
что налагает на нас, любимцев, дополнительную ответственность за его судьбу,
развитие и процветание.
Многое уже сделано для развития Любима, для улучшения жизни в нашем городе. Но и
задач предстоит решить значительно больше. Успех придёт, если мы будем
единомышленниками, если каждый внесёт вклад в общее дело, будет ценить результаты
своего труда и других и не остановится на достигнутом.
Пусть жизнь каждой семьи будет наполнена душевным теплом, светом и добротой! Пусть
появляются новые семьи и рождаются маленькие горожане, за которыми будущее нашего
города!
С праздником!

Беседовала Светлана Широкова

Конкурс
Красота для души



Благоустройство  города – одно из приоритетных направлений работы муниципальных
властей. Ежегодно, летом, городское поселение Любим проводит конкурс на лучшее
благоустройство территории, приглашая принять участие в нём жителей многоквартирных
и частных домов, а также предприятия и учреждения. На звание лучшего двора
городского поселения конкурсной комиссии было представлено несколько заявок.
Администрацией города принято решение отметить неравнодушных и творческих горожан.
Победители конкурса будут оглашены на Дне города.
Довелось и мне вместе с членами комиссии побывать у нынешних конкурсантов,
поразивших своим трудолюбием, фантазией, знанием агротехники и творческим подходом
к благоустройству и озеленению своих придомовых территорий и усадеб. Как
рассказывает одна из участниц конкурса – 73-летняя Тамара Николаевна Белехова,
когда-то на том месте, где был построен её дом, было болото. Сколько любви, заботы
и старания потребовалось его жителям, чтобы спустя годы здесь росли, благоухая
ароматом, розы, клематисы, георгины, хризантемы, лилии и другие цветы, а также
виноград. Но не только садовыми растениями и ухоженностью удивляет этот сад. Тамара
Николаевна с юмором подошла к его оформлению. Гостей встречал нарисованный на
фанере хозяйкой Карлсон, парочка с балалайкой, аист с аистёнком, туя, на которой
примостились попугайчики, хлопающие крыльями при порывах ветра, и мудрая сова.
В небольшом многоквартирном доме по адресу Советская, 93 – самодельные клумбы из
резиновых шин, столик, лавочки. Свой двор жители дома 48 Набережной Обноры очень
любят. Сами следят за его чистотой, устраивают посиделки, и, применив дизайнерскую
сметку и фантазию, оформляют поделками из бросового материала и просто для души. Во
дворе даже сосны растут, а ещё есть живая изгородь и оформленный растениями
пригорок, скрывающий неэстетический вид соседских построек. В этом году
декораторами двора являлись Екатерина Мишучкова и Галина Васильевна Тимофеева.



Единственное учреждение, подавшее заявку на участие в конкурсе – детский сад №3
(заведующая Татьяна Павловна Коренухина), если честно,  потрясло и удивило.
Прохожие, идущие мимо, видят лишь небольшой кусочек того, что увидели мы. Чудеса
начинаются сразу за калиткой участка. Кого здесь только нет! Ярко раскрашенные
персонажи сказок из фанеры и шин, домики, зверушки, множество забавных лягушат,
паровозики из брёвнышек и овощных ящичков,  птички из канистр – всё вызывает
восторг, а после того, как узнаёшь, что многие творения имеют ещё и функциональное
значение, то и вовсе хочется здесь остаться. Даже старенькие беседки приветливо
машут занавесками. Есть на небольшом участке и спортивная площадка. Члены комиссии



пришли в полный восторг! Автором поделок является  Виктор Фёдорович Самодурцев.
Когда мы пришли, он что-то вытачивал на своём станке, должно быть, родится ещё один
персонаж!
Территория Пенсионного фонда давно является эталоном в нашем городе. В озеленение и
содержание вложено много заботы и старания.
За время поездки мы побывали на двух приусадебных участках, откуда не хотелось
уходить, потому что оба напоминают южные дворики. Сколько же сил, трудов и средств
вложено хозяевами. Тамара Михайловна Сулим приехала в Любим на улицу Полевая, 20 из
Узбекистана. Ни один участочек земли не пропадает в её саду. Даже территорию между
канавой и заборчиком хозяева приспособили под детскую площадку, установив качели.
Всюду плитка, цветы и радующие глаз ухоженным видом, овощи. В огороде не видно
травинки. Я заметила, что очень многие жители Полевой содержат свои территории в
идеальном состоянии: много цветов, садовых скульптур, дома – загляденье!
Хочется присесть в тени деревьев и любоваться, любоваться  садом супругов
Кудряшовых – жителей посёлка Отрадный. Роза Абдуловна Кудряшова знает много
секретов о выращивании цветов, деревьев, кустов и овощных культур. Сад удивителен,
ухожен, имеет свою историю, и опять же, похож на один из чудесных южных уголков,
где под кронами деревьев льются поэтические строки…
Как видим, участников конкурса немного, всем им хочется сказать огромное спасибо за
любовь к земле, на которой они живут, сумев даже стандартный участок в несколько
соток или общий дворик превратить  в рай для души, и пожелать победы!

Светлана Широкова
Фото автора

Фестивали
Песни о России звучали в Данилове

12 июля в Данилове прошёл XVII межрегиональный фестиваль исполнителей
патриотической песни "Наша песня – Россия". С каждым годом география участников
мероприятия расширяется: на этот раз своими вокальными талантами и патриотическим
настроем зрителей радовали гости из Москвы и подмосковной Кубинки, Екатеринбурга и
Вологды, Ярославля, Любимского и Даниловского районов.



Любимский район на фестивале представляли: Анастасия Румянцева с песней "А закаты
алые", Анастасия Соколова, исполнившая  песню "Сколько рек у России" (автор музыки
ярославский композитор, член союза композиторов России Валерий Челноков),  Лариса
Соколова с песней «Россияночка», а также преподаватель  Любимской детской
музыкальной школы Егор Леонидович Лобанов, который исполнил песню неизвестного
автора "Прощай Афганистан ". Все артисты награждены дипломами. Участники фестиваля
отмечают теплый приём, который им был оказан в Данилове. Для тех, кто прибыл
раньше, была организована экскурсия в Даниловский краеведческий музей. Большое
впечатление на гостей и участников фестиваля произвело показательное выступление
парашютистов клуба ДОСААФ России Ярославской области. Спортсмены аэроклуба –
кандидаты в мастера спорта и парашютисты 1-го разряда – показали высокий класс над
даниловским небом. Воодушевленная публика долго не отпускала спортсменов с площадки
приземления, фотографировала и просила автографы.
В перерывах между художественными номерами свое мастерство демонстрировали члены
ярославского клуба по рукопашному бою. Также проводились соревнования по картингу и
авиамоделированию.

Наш корр.


